
CONSELHOMUNICIPALDE DEFESA DO MEIO AMBIENTE 
Lei Municipal N!!3985\10 

ATA da 11º Reunião Extraordinaria COMDEMA (Conselho Municipal de Defesa 
do Meio Ambiente) Cruzeiro- SP, Data: 29/10/2020 (sexta-feira), Webinar-
Zoom,Início:10:00. Encerramento: 11:30b; Sr. Elias Adriano dos Santos, Presidente 
do COMDEMA de Cruzeiro abriu os trabalhos do dia, agradecendo a presença de todos 
e leu a Pauta para a presente reunião: 1-Aprovação da Pauta; 2- Aprovação da ATA10º 
Reunião Extraordinaria-COMDEMA; 3- Empreendimentos Imobiliário "Ao Mestre 
com Carinho" APEOESP-Analise das plantas e documentos enviados; 4-Loteamento 
"Vista dos Marins" 5-Informes Gerais. Instituições Presentes: ONG AJADES 
Jaguamimbaba, Sr. Elias Adriano dos Santos (presidente do Conselho );(AJADES). 
Fabiano Haddad(Sindicato Rural de Cruzeiro); Olivia M.Leal Costa (SEMA) Visitantes: 
Hamilton (Morador de Cruzeiro),Femando Portugal (APEOSP), Pauta e ATA aprovada. 
2 - Sr. Elias Adriano, abriu a reunião agradecendo a presença de todos, solicitou 
aprovação da Pauta,aprovado pelos presentes,Elias Adriano abriu a palavra e apresentou 
para Olivia M.Leal Costa,que fez uma apresentação das plantas do projeto do 
empreendimento imobiliario "Ao Mestre com Carinho" enviado pelo escritorio da 
ArqtCristina Biondi,na qual os documentos foram ajustados de acordo com os 
apontamentos feito pelos tecnicos da SEMA,que foi aprovado pelos membros da 
plenaria presente,concordando com manifestação ambiental expedida pela SEMA, 
Olivia M.L.Costa, relatou que o Loteamento "Vista dos Marins" não cumpriu ate 
o momento com entrega dos documentos exigidos pela legislação vigente,portanto os 
membros da plenaria presente sugeriu a Secretaria do Meio Ambiente,Olivia M.Leal 
Costa,a não expedir(Manifestação Ambiental) o documento este solicitado pelo 
empreendedor,Informes Gerais:Olivia M.Leal Costa,disse que continua a parceria com a 
SIMA(Secretaria de Infraestrutura e Meio Ambiente de São Paulo) para realização de 
varios cursos de capacitação,voltados ao meio ambiente:Presidente deu por encerrada a 
Reunião as 12:00h, e eu,Ad.doc, Alcione Blois, que secretariei esta reunião, encerro a 

presente Ata, que lida e achada conforme, se~ pelos preQQ.J 


